

学校教育目標 「自ら考え、心豊かでたくましい児童の育成」



富浦っ子

旭市立富浦小学校だより
第2号 令和6年5月8日

元気な声が校庭に響いています

新年度がスタートして1か月が過ぎました。休み時間の校庭には、子供たちの元気な声が響いています。新しい学年での学校生活のリズムも整えられてきました。5月は小学校体育大会、1年生、2年生、6年生の校外学習などが予定されています。健康診断も続いていきます。また、PTA奉仕作業が予定されており、保護者の皆様にもご協力をお願いするところです。落ち着く間もなく学校生活が進んでいきますが、焦らず、子供たち一人一人を支援していきたいと考えていますので、今後ともご理解とご協力をお願いします。

交通安全教室　自転車教室（4／15）



1・3年生を対象に交通安全教室を行いました。1年生は、交通安全の知識のほか、信号機のある交差点の渡り方、道路の歩き方を実際に学習しました。3年生は自転車教室として、自転車の安全な乗り方を学びました。自転車に乗る機会も多くなると思います。ヘルメットをかぶり、常に安全に注意しながら自転車に乗れるといいと思います。スピードの出しすぎは、自動車も自転車も危険です。ゆとりをもって運転しましょう。

避難訓練（4／16）



今回の訓練は地震を想定しました。目的は、教室での対応、避難経路・避難場所の確認、避難・集合の方法、津波が予想された時の避難と避難場所の確認です。今後、定期的に訓練を重ね、万が一の場合に備えたいと思います。

1年生を迎える会（4／24）



1年生を迎える会を行いました。まず、各委員会の委員長さんが活動内容の紹介を行いました。次に、1年生の紹介をしました。1年生も、児童の皆さんの中に立って、元気よく自己紹介ができました。その次は全員で○×ゲームをしました。クイズがいくつか出され、楽しく活動しました。これからも仲良く助け合いながら生活できるとよいと思います。

学校教育目標「自ら考え、心豊かでたくましい児童の育成」について

本校では、昨年度の引き続き、「自ら考え、心豊かでたくましい児童の育成」を目標に教育活動を展開していきます。さらに具体的に、以下のようなめざす姿を設定しました。そしてそれらを合言葉として子供たちには伝えています。それぞれの姿は活動中の一コマかもしれません、まずはこれらを目標に取り組んでいきたいと考えています。

また、子供たちは学校以外でも成長していきます。地域の皆様、ご家庭の皆様と協力しながら教育活動を行っていきたいと思いますので、学校へのご意見等がありましたら遠慮なく伝えていただければと思います。表題にある「富浦っ子」ですが、たくましい富浦っ子を育てていきたいと思います。

めざす学校像	めざす児童像	めざす教職員像	願う家庭像
○児童一人一人の個性を認め合い、みんなが輝く学校 ○あいさつと笑顔があふれる学校 ○安全・安心で、地域と共に歩む学校	○自分から進んで元気にあいさつができる子 ○学ぶ楽しさを味わい、主体的に学習できる子 ○互いのよさや考え方を認め合える子 ○互いに力を合わせて、進んで行動できる子	○児童一人一人の個性を認め、工夫・改善を図る情熱ある教職員 ○研修と修養に努め、わかる授業を実践する教職員 ○チーム富浦の一員としての自覚をもち、互いに連携・高め合う教職員	○子供の自立を促し、成長を共に喜び合う家庭 ○子供との時間を大切にし、学校や生活の話題を笑顔で語り合う家庭 ○子供たちの将来を考え、互いに連携し合う家庭

富浦っ子4つの合言葉

- ① 笑顔ニコニコ 明るく元気なあいさつ
- ② 瞳キラキラ 進んで活動、楽しく学習
- ③ 感動ワクワク ふれあう体験、心の成長
- ④ 行動キビキビ 力を合わせて自主・自立